
 

 

 患者さんの声（ご意見箱より） 
 

 

 

 

ご意見：麦ご飯を推奨している病院なので、 

    お粥にも麦をいれてもらいたい。  

 

回答：当院の給食では、学祖高木兼弘の教えに基づき、

１日１回麦ご飯を提供しています。 

しかし、お粥は消化機能障害や嚥下障害のある

方などに使用しており、麦入りのお粥の提供が

難しい状況です。麦を提供できる患者様には、 

「麦入りふろふき大根」など、麦を入れたおか

ずも提供しています。今後も安心・安全で美味

しい食事の提供に努めてまいります。貴重なご

意見ありがとうございました。(栄養部) 

       

 

投書のありました全てのご意見につきましては、関係部署にて拝見・検討

させて頂いております。 

皆様の貴重なご意見をお聞かせ下さい。 
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